



Regierungsratsbeschluss vom 31. Oktober 2023

Anzug Joël Thüring und Konsorten betreffend Schaffung einer Beratungs- und Präventionsstelle für Menschen mit pädophilen Neigungen

P215497

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Joël Thüring stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat sieht Bedarf für ein anonymes, kostenloses und niederschwelliges Beratungs- und Behandlungsangebot für Menschen mit pädophilen Neigungen. Mit den Universitären Psychiatrischen Kliniken und dem Pilotprojekt «Kein Täter werden Suisse» besteht bereits ein Angebot und ein Partner, der dieses Beratungs- und Behandlungsangebot professionell etablieren und umsetzen kann. Das Pilotprojekt der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel schafft auf kantonaler Ebene die vom Bundesrat empfohlenen und im Anzug Joël Thüring geforderten, anonymen und kostenlosen Beratungs- und Behandlungsstrukturen zur Sekundärprävention für Menschen mit sexuellem Interesse an Minderjährigen. Um die finanzielle Unterstützung für die drei Projektjahre (2024 – 2026) zu erhalten, werden zurzeit weitere finanzielle Möglichkeiten geprüft.

